

- verbessern, die Materialverluste zu minimieren und die schwere körperliche Arbeit beim Umschlag der Baumaterialien Schritt um Schritt zu verringern. Wichtige Aufgaben sind bei der noch aktiveren Unterstützung des Eigenheimbaus und in der Gewährleistung eines stabilen Angebotes von Baumaterialien für die Bevölkerung zu erfüllen.
- Die Leiter und Parteiorganisationen in den Betrieben und Kombinatn des *Maschinen- und Fahrzeugbaues* sollten sich mit noch größerer Entschiedenheit dafür einsetzen, den Bauschaffenden die geplanten Baumaterialien, Anlagen, Fahrzeuge und Ersatzteile Sortiments- und termingerecht bereitzustellen, die Versorgung mit guten Handwerkszeugen und Kleinmechanismen zu verbessern und durch Lieferung von Werkzeugmaschinen, Baugruppen und Normteilen die Rationalisierungsmittelproduktion im Bauwesen wirksam zu unterstützen.

VII. Initiative und Schöpferkraft der Bauschaffenden voll entfalten

Unter Führung der Parteiorganisationen ist in enger Zusammenarbeit mit den Leitern, den Gewerkschafts- und FDJ-Organisationen die vertrauensvolle *politisch-ideologische Arbeit mit den Bauschaffenden* noch wirksamer zu gestalten, ihr volkswirtschaftlich verantwortungsbewußtes Denken und Handeln immer stärker auszuprägen und ihre Bereitschaft zu hohen Leistungen im sozialistischen Wettbewerb für die allseitige Erfüllung und gezielte Übererfüllung der Planaufgaben zielstrebig zu fördern. Besonders gilt es, in der Bewegung „Sozialistisch arbeiten, lernen und leben“ das bewußte Streben nach hohen ökonomischen Ergebnissen mit der schöpferischen Aneignung der Weltanschauung der Arbeiterklasse zu verbinden und das aktive Eintreten für die Sache des sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus, für die unverbrüchliche Freundschaft zur Sowjetunion ständig zu vertiefen.

Entsprechend dem bewährten Grundsatz unserer Partei, der Jugend volles Vertrauen zu schenken und ihr Verantwortung zu übertragen, sollten die Leiter in enger Zusammenarbeit mit den Leitungen der FDJ-Organisationen den *Elan und Tatendrang der jungen Bauarbeiter* durch Übergabe anspruchsvoller Jugendobjekte und durch verstärkte Förderung der Arbeit mit Jugendbrigaden immer nutzbringender entwickeln. Besondere Unterstützung ist auch den jungen Produktionskollektiven zu geben, die in der MMM-Bewegung gemeinsam mit jungen Angehörigen der Intelligenz nach hohen Leistungen streben und die dabei gewillt sind, entsprechende Aufgaben des Planes Wissenschaft und Technik zu lösen.

Bereits in der *Berufsausbildung* gilt es, den Lehrlingen kommunistische Denk-